

Chercher midi à quatorze heures

Écrit par Arlequin
Lundi, 09 Juillet 2012 07:50 -

Chercher midi à quatorze heures.

Selon Quitor et Richelet, cette locution viendrait d'une manière de compter les heures en Italie et en France au XVe siècle.

On commençait à compter les heures depuis le coucher du soleil. Or comme à midi même en été ne peut jamais coïncider à la quatorzième heure après le coucher du soleil. On comprend alors que chercher midi à la quatorzième heure après le coucher du soleil revient à rechercher un jour où le soleil se coucherait à minuit. Chose tout à fait impossible.. »chercher midi à quatorze heures » c'est chercher une chose là où elle n'est pas ou chercher un problème là où il n-y en a pas.